

## Calendrier

### Mercredi des cendres

Mercredi 13 février

Messe des cendres :

- 9h au Bon Pasteur

- 19h à Ste Colombe

### Chemin de Croix

A partir du 15 février

- chaque vendredi à

19h à Ste Colombe

## *Soyons sobres !*

Le carême qui commence dans quelques jours, est un temps de grâce pour faire un pas vers le Seigneur.

**« Revenez au Seigneur votre Dieu, car Il est tendre et miséricordieux »,** nous demande avec force, le prophète Joël. Et saint Paul nous appelle à ne pas manquer cette invitation : **« c'est maintenant le moment favorable, c'est maintenant le jour du salut ».**

Dieu nous offre déjà sa miséricorde, mais encore faut-il que nous l'acceptions.

Ce carême est l'occasion d'ouvrir large notre porte au Seigneur et de vivre ainsi une rencontre fondamentale. La Parole de Dieu nous donne quelques repères pour vivre cette rencontre. C'est Jésus qui dans l'évangile de saint Matthieu nous conduit à entrer dans les trois axes de ce temps du carême : le partage, la prière et le jeûne, et nous précise l'esprit dans lequel nous devons les vivre.

**Le partage** : le geste de donner exprime l'ouverture du cœur. Donner quelque chose, c'est choisir de ne pas vivre pour soi. Le partage rend heureux celui qui en bénéficie et celui qui le pratique.

**La prière** : c'est grandir dans l'amour de Dieu. Prier, c'est avant tout aimer. La prière est ce premier lieu où le Seigneur, qui nous est Présent, attend de pouvoir nous rencontrer.

Enfin **le jeûne**, et donc la maîtrise de nous-mêmes, pour laisser l'Esprit de Dieu régner en nous. Le jeûne ne concerne pas que des questions de nourriture. Tout ce dont nous sommes parfois prisonniers et qui n'est pas fondamentalement nécessaire dans notre vie peut être l'occasion de jeûne : télévision, Internet, tabac, alcool, actualité, courriels.

La vie chrétienne n'est pas la somme de petites obligations, de valeurs ou de commandements aussi beaux soient-ils, mais elle est avant tout une vie avec le Christ, en sa présence à chaque instant.

Le carême est ce moment favorable pour revenir au Seigneur de tout notre cœur. Je vous invite, chers paroissiens, chères paroissiennes, à prendre un peu de temps, en famille, pour goûter cette Parole de Dieu et la laisser changer nos cœurs tout au long du carême. Deux fiches nous sont proposées : Maison d'Évangile et la fiche sur l'Année de la foi. N'hésitons pas aussi à inviter des voisins, des amis à vivre cet effort de Carême. Profitons-en pleinement !

*Père Louines Plaisir. Curé*

## ***Le Messenger n° 1000***

En septembre 1983 sort le premier numéro du "Messenger de sainte Colombe" dont Pierre Lioust est le rédacteur. Ce n°1 du bulletin de la "communauté de l'Haÿ-Chevilly" est consacré à la rentrée paroissiale et à l'aménagement des abords de la chapelle Notre-Dame de la Trinité.

Il se présente sous forme d'une simple feuille dactylographiée en recto verso, avec la typographie caractéristique de la période, avant la diffusion des premiers ordinateurs dits familiaux. Pas le droit à l'erreur car les corrections ne sont pas possibles. Elle a été dupliquée chaque semaine par ronéo en 250/300 exemplaires. La première page est occupée par un poème sur la rentrée, extrait de la revue Prier, dont voici la dernière strophe, qui peut aujourd'hui servir de devise à ce bulletin.

***"Écoute Dieu, Fais-moi rentrer comme tu as fait rentrer ton peuple dans la liberté. Écoute Dieu, Fais-moi rentrer dans ton Amour."***

Le verso : La vie de la Communauté ! outre le redémarrage de la catéchèse, est évoquée la pose d'une clôture autour de Notre-Dame de la Trinité et l'aménagement du parking "pour faciliter le dialogue à l'entrée, ou à la sortie des messes"

Notre bulletin paroissial fête aujourd'hui son numéro mille, il est un lien précieux pour chacun d'entre nous, un moyen de réfléchir à sa Foi, à la vie de l'église, celle des associations de la paroisse, de connaître les événements qui la font vivre, de prier les uns pour les autres. Certes il n'est pas parfait, des coquilles apparaissent ici ou là, mais il vit grâce à plusieurs générations de bénévoles qui s'y sont donnés.

Merci à chacun et longue vie au Messenger !

# LE SACREMENT DE L'ONCTION DES MALADES

La Journée Mondiale du Malade (JMM) instituée par le Bienheureux Jean-Paul II touche à sa 21<sup>e</sup> édition, cette année 2013.

Chaque année le Sacrement des malades est donné au cours d'une célébration Eucharistique rassemblant les membres de notre paroisse autour des malades et personnes âgées qui ont demandé à le recevoir. Il s'agit d'un temps fort d'Eglise où les malades sont entourés de l'amitié et des prières de la communauté.

## Qu'est- ce que le sacrement de l'onction des malades ?

Il s'agit d'un sacrement de guérison comme le sacrement de pénitence et de réconciliation.

C'est le geste traditionnel de protection, d'encouragement et de bénédiction. Par ce geste l'Eglise manifeste la tendresse de Dieu à l'égard des souffrants.

Ce sacrement est donné par un prêtre, à l'église, dans un lieu communautaire, en maison de retraite ou au domicile de la personne malade. Il peut être donné plusieurs fois : lors d'une étape nouvelle dans la maladie ou dans la fatigue du grand âge.

La célébration commence par l'imposition des mains et une prière sur les malades. Ce geste de l'imposition des mains nous renvoie à la prescription de Jésus à ses disciples :

*« Voici les signes qui accompagnent ceux qui auront cru, en mon nom(...) ils imposeront les mains aux malades et les malades s'en trouveront bien. »* (Marc, XVI,17 et 18).

Puis le prêtre fait les onctions sur le front et les mains en disant : *« .....par cette onction sainte, que le Seigneur en sa grande bonté vous reconforte par la grâce de l'Esprit Saint. Ainsi, vous ayant libéré de tous péchés, qu'Il vous sauve et vous relève ».*

L'Onction se fait avec l'huile des malades bénite par l'évêque lors de la messe chrismale.

## Ce sacrement est-il pour moi ? Oui si :

- Ma santé est gravement atteinte par la maladie, le handicap ou le grand âge ;
- Je vais subir une opération chirurgicale importante ou on vient de me découvrir une maladie grave ;
- Après un accident il me reste un handicap.

Ce qui est important aux yeux de Dieu, c'est de vivre mieux, dans le réconfort qu'offre la grâce du sacrement, éclairé et fortifié par l'Esprit Saint.

Mais l'onction des malades n'est-elle pas aussi un sacrement qui DONNE UNE MISSION : aimer et manifester l'Amour de Dieu, jusqu'au bout de la vie sur terre, pour préparer LA rencontre avec LUI ?

Anne GILLET

sources : Monseigneur Michel GOLFIER, Vicaire épiscopal du diocèse de Paris.

# Vie de la communauté

## Obsèques

Monsieur Jean BUREL – Monsieur Jean BARDON – Monsieur Guy CHAGNON –  
Monsieur Gaston BOURMIER

## Vos rendez-vous de la quinzaine

PCS enfants handicapés	Mercredi 13 février à 14h15 au 3 rue Jaume
Réunion MCR	Vendredi 15 février à 14h30 au 3 rue Jaume
Préparation baptême enfants KT	Samedi 16 février de 10h à 12h à Notre Dame
catéchuménat	Samedi 16 février de 10h à 12h au 3 rue Jaume
KT CE2	Samedi 16 février à 14h au 3 rue Jaume
Messe à l'AREPA	Lundi 18 février à 15h au 1 rue du Nivernais
PCS enfants handicapés	Mercredi 20 février à 14h15 au 3 rue Jaume
Rencontre groupe confirmation	Mercredi 20 février à 20h30 à Notre Dame
Aumônerie 6°	Samedi 23 février de 10h à 12h à Notre Dame
Aumônerie 4°/3°	Samedi 23 février de 10h à 12h à Notre Dame
Aumônerie 5°	Samedi 23 février de 10h à 12h à Notre Dame
Aumônerie 6°	Samedi 23 février de 10h à 12h au 3 rue Jaume
Grand groupe CM1/CM2	Dimanche 24 février de 9h30 à 10h30 au Moutier

## **Mouvement des chrétiens retraités**

La récollecion du Mouvement des chrétiens retraités aura lieu le 7 mars 2013 chez les religieuses de Saint Vincent de Paul, rue des Tournelles à l'Hay les Roses.

Le Père Marc Sager, père supérieur des spiritains sera notre conférencier.

Thème : « **Augmente en nous la foi (Luc 17 V.5), notre foi de chrétiens** »

Nous vous invitons à venir partager avec nous. Les non adhérents peuvent venir.

Pour tout renseignement s'adresser à l'accueil ou au 0146877315

## **Le CCFD-Terre Solidaire**

Lance ce dimanche 17 février sa campagne de carême 2013 en nous invitant concrètement, ici à Chevilly, à avancer dans la démarche de Diaconia - Servons la Fraternité : une Fraternité ouverte aux dimensions du Monde, une Fraternité appelée à devenir Communion, une Fraternité chemin de Foi.

### **Comment nous joindre :**

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue

Tel : 01 46 86 16 25 Fax : 01 45 60 08 27

Courriel : [secretariat.saintecolombe@yahoo.fr](mailto:secretariat.saintecolombe@yahoo.fr)

Le site de la vie du secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

*Le denier de l'église fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !*